
 

第 130 回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 平成２６年１２月１９日（金）１６時００分～１７時３０分 

 

場  所 大学本部棟５階第１会議室 

 
出 席 者 

（評議員）前田学長、川村理事、佐藤理事、下間理事、新藤理事、田中理事、 
中村教育人間科学域長、武田医学域長、杉山工学域長、早川生命環境学域長、 
寺﨑附属図書館長、内田クリーンエネルギー研究センター長、 
進藤・時友・香川・熊田・柴田・坂本・柳田 各教授、大高教学支援部長 

（列席者）鮎川監事、古井監事、中村総務部長、本多財務管理部長、上野施設・環境部長、 
大木総合情報戦略部長、山田医学部事務部長、山田研究支援課長、笹垣人事課長、 
九鬼財務管理課長、佐野学生支援課長、望月企画課長、 
梶原教育人間科学部支援課長、島田工学部支援課長、平出生命環境学部支援課長、 
仙洞田企画課補佐、石原監査室長、田中総務･広報課補佐、 
白沢役員支援室（特命事項担当） 

 
議事要録確認 

 第 129 回教育研究評議会（26.11.21 開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 経営協議会の開催状況について 

学長から、第 62 回経営協議会（26.11.27 開催）の開催状況について、資料１により報告が

あった。 

 

２ 役員会の開催状況について 

学長から、第 150 回役員会（26.11.28 開催）の開催状況について、資料２により報告があっ

た。 

 

３ 大学院総合研究部会議の開催状況について 

学長から、第 3回大学院総合研究部会議（26.12.17 開催）の開催状況について、資料３によ

り報告があった。 

 

４ 助教の採用について 

学長から、国立大学法人山梨大学教員選考手続きに関する規程第９条に基づく助教２名の採

用について、資料４により、次のとおり報告があった。 
   ・発令年月日：平成２６年１２月１日 

 橋本 幸治（大学院総合研究部医学域臨床医学系） 
 三宅 純平（大学院総合研究部工学域物質科学系） 



 

 

５ 特任教員の採用について 
学長から、国立大学法人山梨大学有期雇用職員就業規則第１４条に基づく特任教員２名の採

用について、資料５により、次のとおり報告があった。 
   ・特任助教 長友 啓明（大学院総合研究部生命環境学域生命農学系） 

（期間：平成２６年１２月１日～平成２９年３月３１日） 
・特任助教 標 智仁（大学院総合研究部生命環境学域生命農学系） 

（期間：平成２６年１２月１日～平成２９年３月３１日） 
 
６ 年俸制教員の募集結果について 

下間理事から、平成２６年度年俸制適用者（二次募集）の審査結果及び今後の随時募集の予

定等について、資料６により報告があった。 
 

７ 学生の学籍異動について 

   川村理事から、１１月３０日現在における学生の休学者数等について、資料７により報告が

あった。 

 
 ８ 平成２６年度卒業予定者の進路状況について 
   川村理事から、１２月１日現在における平成２６年度卒業（修了）予定者の進路内定状況に

ついて、資料８により報告があった。 
   また、本調査について、学科等からのデータ報告遅延により、学内外に提示する集計データ

の信頼性・正確性に影響が出ていることから、同理事から各学部長に対し、提出期限厳守の指

導徹底を図るよう指示があった。 
 

９ 平成２５事業年度剰余金の使途承認について 
佐藤理事から、平成２５事業年度剰余金の使途について、文部科学大臣から承認を受けた旨、

資料９により報告があった。 
 
１０ 平成２６年度学内補正予算（二次）編成について 
   佐藤理事から、平成２６年度学内補正予算（二次）編成について、資料１０により報告があ

った。 
 
１１ 平成２７年度学内予算編成方針等について 
   佐藤理事から、平成２７年度学内予算編成方針及び予算配分基準について、資料１１－１及

び１１－２により報告があった。 
 
１２ 平成２６年度予算の執行状況について 
   佐藤理事から、１１月２５日現在における各学部等予算単位別の平成２６年度予算の執行状

況について、資料１２により報告があった。 
 
 



 

 

１３ 男女共同参画推進室長の任命について 
   学長から、平成２７年１月１日に男女共同参画推進室を設置することに伴い、同日付けで生

命環境学域の風間ふたば教授を室長として任命する旨、報告があった。 
 
１４ 平成２７年度山梨大学・読売新聞連続市民講座について 
   学長から、平成２７年度山梨大学・読売新聞連続市民講座の担当講師及び講演テーマについ

て、資料１３により報告があった。 
 
１５ 新大学院における専攻の設置・改組について 
   新藤理事及び下間理事から、新大学院における専攻の設置・改組に係る文部科学省との意見

交換内容について、報告があった。引き続き、学長から、今後、本学として機能強化へどのよ

うな形で繋げるのかなどを的確に説明できるよう、十分な検討を重ねることが重要である旨、

発言があった。 
 
１６ 女性研究者支援室クロージングおよび男女共同参画推進室キックオフシンポジウムの 

開催について 
   下間理事から、女性研究者支援室クロージングおよび男女共同参画推進室キックオフシンポ

ジウムの開催について、当日配付資料により報告があった。 
 
１７ その他 

① 国立大学法人運営費交付金の見直しの基本的な方向性について 

学長から、文部科学省が検討を進めている国立大学法人運営費交付金の見直しの基本的な

方向性について、当日配付資料により、第３期における各大学の機能強化の方向性に応じた

３つの重点支援の枠組み等に係る報告があり、本学としては「地域活性化の中核となりつつ、

特定の分野で世界ないし全国的な教育研究を目指す」方向性ではないかとの発言があった。 
 

② 地（知）の拠点整備事業ＦＤ／ＳＤ研修会の開催について 

学長から、地（知）の拠点整備事業ＦＤ／ＳＤ研修会について、次のとおり開催する旨報

告があり、併せて、関係教職員の参加に協力いただきたい旨、発言があった。 
・地（知）の拠点整備事業『山梨ブランドの食と美しい里づくりに向けた実践的人材の 

養成』事業ＦＤ／ＳＤ研修会 
     日時：平成２６年１２月２２日（月）１６：００～１６：４０ 
     場所：甲府キャンパスＡ２－２１教室 

医学部キャンパス臨床大講堂（ＴＶ会議配信） 
 

③ 研究活動における不正行為に対する注意喚起について 
    新藤理事から、研究活動における不正行為に対する注意喚起について、役員等メッセージ

への掲載を行った旨報告があり、併せて、教職員への周知及び学生に対する指導徹底に協力

いただきたい旨、発言があった。 



 

 

審議事項 

１ 教員の採用（昇任）選考（案）について 

   中村教育人間科学域長、武田医学域長及び杉山工学域長から、国立大学法人山梨大学教員選

考手続に関する規程第７条に基づく採用（昇任）選考（案）について、資料１４により次の８

名にかかる選考経緯等の説明があり、審議の結果、これを承認した。 
・教授（採用）（発令年月日：平成２７年４月１日） 

    藤田 博康（大学院総合研究部教育人間科学域教育学系） 
・准教授（採用）（発令年月日：平成２７年４月１日） 

    上原 究一（大学院総合研究部教育人間科学域人間科学系） 
・准教授（採用）（発令年月日：平成２７年４月１日） 

    安藤 大輔（大学院総合研究部教育人間科学域人間科学系） 
・教授（採用）（発令年月日：平成２７年４月１日） 

    宮本 和子（大学院総合研究部医学域看護学系） 
・准教授（昇任）（発令年月日：平成２７年１月１日） 

    江崎 哲也（大学院総合研究部教育人間科学域教育学系） 
・講師（昇任）（発令年月日：平成２７年１月１日） 

    古屋 文彦（大学院総合研究部医学域臨床医学系） 
・講師（昇任）（発令年月日：平成２７年１月１日） 

    三井 広（大学院総合研究部医学域臨床医学系） 
・准教授（昇任）（発令年月日：平成２７年１月１日） 

    原本 英司（大学院総合研究部工学域土木環境工学系） 
 

２ 国立大学法人山梨大学教員選考手続に関する規程の一部改正（案）について 
   下間理事から、国立大学法人山梨大学教員選考手続に関する規程の一部改正（案）について、

資料１５により説明があり、審議の結果、これを承認した。 
 

３ 山梨大学学則及び山梨大学大学院学則の一部改正（案）について 

   下間理事から、山梨大学学則及び山梨大学大学院学則の一部改正（案）について、資料１６

により説明があり、審議の結果、役員会開催までに各学域から修正意見等を求めることとし、

最終決定は役員会の承認に委ねることとした。 
 

４ 大学院総合研究部設置に伴う法人規則等の整備（案）について 

   下間理事から、大学院総合研究部設置に伴う法人規則等の整備（案）について、資料１７に

より説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

５ 学部長等会議の廃止に伴う学内規則の一部改正等（案）について 

   下間理事から、大学院総合研究部の設置に伴う学部長等会議の廃止に関する国立大学法人山

梨大学基本規則の一部改正（案）及び国立大学法人山梨大学学部長等会議規程の廃止（案）に

ついて、資料１８により説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 



 

 

６ 瀋陽薬科大学との学術・教育交流に関する協定締結（案）について 
   川村理事から、瀋陽薬科大学との学術・教育交流に関する協定締結（案）について、資料１

９により説明があり、審議の結果、これを承認した。 
 

７ 大学院総合研究部及び各学域・学系の英語表記（案）について 
   新藤理事から、大学院総合研究部及び各学域・学系の英語表記（案）について、資料２０に

より説明があり、審議の結果、これを承認した。 
 

以 上 


